

DELIK HUKUM

Sukses Besar! Lapas Cilegon Menangkan Jegger Cup 2024 Dengan Gemilang

Ayu Amalia - BANTEN.DELIKHUKUM.ID

Oct 20, 2024 - 15:33



CILEGON – Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Cilegon berhasil meraih juara 1 dalam ajang pertandingan voli Jegger Cup Tahun 2024 yang diselenggarakan di Lapangan Voli Lapas Perempuan Kelas IIA Tangerang pada Sabtu, 19 Oktober 2024. Prestasi ini menjadi kebanggaan bagi Lapas Cilegon yang mengirimkan delapan atlet terbaiknya, termasuk Rilo Restu Prambudi, Yayan Permana Putra, dan Fajar Romadan. Sabtu (19/10)

Dengan semangat juang yang tinggi dan kekompakan tim yang solid, Lapas Cilegon tampil mengesankan di setiap pertandingan. “Kami datang untuk menang dan kami berhasil membuktikannya! Kemenangan ini adalah hasil kerja keras dan kolaborasi tim yang luar biasa,” ujar Rilo Restu Prambudi, salah satu atlet yang ikut berkontribusi dalam kesuksesan tersebut.

Kepala Lapas Cilegon, Yosafat Rizanto, mengungkapkan kebanggaannya atas pencapaian ini. “Kemenangan ini bukan hanya sekadar trofi, tetapi juga bukti bahwa kami dapat bekerja sama dengan baik, mengasah jiwa sportivitas, serta memperkuat kolaborasi antar petugas pemasyarakatan,” ujarnya.

Partisipasi aktif dalam kompetisi ini menunjukkan komitmen Lapas Cilegon untuk terus mendukung kegiatan olahraga sebagai sarana pengembangan mental dan fisik bagi para pegawai. “Kami siap memberikan yang terbaik di lapangan, dan kami berhasil melakukannya. Kemenangan ini akan menjadi motivasi bagi kami untuk terus berprestasi,” tambah Yayan Permana Putra.

Jegger Cup 2024 tidak hanya menjadi ajang unjuk bakat di bidang olahraga, tetapi juga sebagai kesempatan bagi berbagai Lapas di Banten untuk membangun relasi yang lebih kuat dalam suasana penuh sportivitas. Lapas Cilegon berharap pencapaian ini akan menginspirasi pegawai lainnya dan memberikan warna baru dalam membangun semangat kebersamaan di lingkungan pemasyarakatan.

Dengan kemenangan ini, Lapas Cilegon menunjukkan bahwa kerja keras dan dedikasi dapat membuahkan hasil yang membanggakan. Kegiatan ini menjadi langkah positif dalam menciptakan lingkungan kerja yang lebih harmonis dan penuh semangat.